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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

パストガバナー挨拶
本年4月より滝川中央病院に勤務してお

り、4月の例会に出席させて頂いた時に藤

井会長や渡邉パストガバナーに忘年会へ

のお誘いを受けましたので参加させて頂

く事になりました。実際のところ、朝

7:30の電車で札幌より滝川に来る予定で

したけれども事故の為運休になりました

ので一端自宅に戻り、断念しようと思ったのですが、荒天が原因

なら諦めもつきますが、事故ならば他の交通機関を利用すれば参

加出来ると思いなおし、バスで来ました。滝川RCとは不思議な縁

があり、ガバナーを務めさせて頂いた2018-19年度には滝川RCの

60周年があり、滝川RCの歴史や活動の詳細を知ることが出来とて

も感銘を受けましたので、毎年行われております全国ロータリー

研究会に滝川RCの活動を知って頂きたく推挙致しました。これか

らも様々な形で滝川RCの活動をご紹介させて頂きたいと思いま

す。本日はお招き頂きありがとうございます。

前回のプログラム（2）
最後に、鷲尾会長エレクトより一年の思

いの丈と来年に向けての抱負が述べられ

た締めのご挨拶があり、滝川RC大忘年会

が幕を閉じました。それから、三楽街の

お店に行かれました。

前回のプログラム [ 忘年会 ]

－ 忘年会 －
【親睦活動委員会担当例会】

総合司会を務める親睦活動

委員会池田副委員長の進行

によりまず、奥山かおる委

員長の趣旨説明がございま

した。そして、藤井会長の

ご挨拶で滝川RC大忘年会が

スタートしました。次に、

名誉会員でおられる前田市

長にも滝川市の動静や滝川

RCの活動についてのご挨拶を頂き、乾杯のご発声は来年双子の赤

ちゃんが誕生予定の渡辺副会長でした。その後の宴の席で日本詩

吟連盟連盟長の吉田魁桜先生の詩吟をご披露頂き、なかなか聴く

機会が少ない為か皆さん息を呑むように聞き入り、会場全体がと

ても趣のあるムードに包まれました。また、開業約40年の老舗ミ

ュージックセラーフォルテシモのマスター笹木浩実様に「ルージ

ュの伝言」「イエスタデイ」や「夢のカリフォルニア」など計7

曲をギター1本で歌い上げて頂き大盛況でした。また、大滝委員

と黒元委員が司会をされた、お食事券、滝川銘菓、高級ワイン、

ファイターズの選手のサイン色紙や胡蝶蘭など豪華景品が当たる

大抽選会では、皆さんドキドキ、ワクワク何が当たるか楽しみに

しておられました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

藤井謙和・⼩⼭ 司・渡辺浩司・桜井寿紀・安達晃幸
池⽥吉隆・井上 要・猪巻弘⾏・⼊井浩樹・上⽥恒太朗
浮⽥ 優・太⽥孝司・川⻄康弘・神部志乃信・熊⾕美由紀
⿊元利脇・近藤正孝・佐々⽊弘彦・清⽔計⾄・鈴⽊英光
住吉直樹・髙橋賢司・⾼⼭訓正・⽵⽥⾏宏・⽥中元彦
⽥中 靖・⽥端千裕・畠⼭かおる・前野史賀・⽔原勝之
宮崎英彰・向井由延・村⽥雅彦・柳 清⼆・⼭本康⽂
吉⽥英⼈・渡邉恭久・渡辺由起⼦・鷲尾昌法・川⼝裕史

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和4年12⽉21⽇

出席報告   12⽉15⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

89名 1名 5名 55名 34名 65%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ ⼊井会員（12/11⽶⼭記念奨学会地区会議）
住吉会員（12/12社会奉仕委員会ZOOM会議）

■ゲスト ︓ ⼩⼭ 司パストガバナー様（札幌RC）

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 上⽥恒太朗・深澤和範・渡辺浩司

＜⼩計44,000円・累計642,000円＞
◆財団︓ 上⽥恒太朗・深澤和範・渡辺浩司

＜⼩計450ドル・累計5,973ドル＞

第3322回 例会報告 令和4年12⽉15⽇（⽊）
会⻑挨拶

本日の天候は大荒れで今年一番の降雪量となりました。12月に入ってから毎日毎日雪が降り続け、本当に滝川は

雪が多いなと実感しているところでございます。また、早朝の事故により電車も運休になっている中、札幌より

小山司パストガバナーにお越し頂き誠にありがとうございます。さて、本日は殆どの会合やクラブで忘年会が行

われない様でございますが、滝川RCは忘年会を開催します。滝川は観光資源に乏しく、夜のまち「三楽街」も市

内外の人々を集客する滝川の魅力の一つと思っておりますが、コロナ禍や物価の高騰、更には大雪などで年末に

は相応しくない人通りです。自粛ばかりしていては前に進めませんので、経済活動を活性化することを優先し、

前向きに捉え決断致しました。どの様な反応が示されるか解りませんが、この決断をご理解頂き皆さんにとって

有意義な忘年会となりますことをご祈念致します。


